

2. Kreisklasse Jungen 19 Rückrunde

VfL Bad Nenndorf : SC Deckbergen-Schaumburg
Mittwoch, 03.04.2024, 18:30 Uhr

Punkteteilung nach langem Kampf

Nach weniger als 2 Stunden Spielzeit nahm der SC Deckbergen-Schaumburg beim 5:5 gegen den VfL Bad Nenndorf in der 2. Kreisklasse Jungen 19 Rückrunde einen Zähler mit. Besonders Robin Gellermann behielt in diesem engen Mannschaftskampf die Nerven und konnte all seine Spiele für den SC Deckbergen-Schaumburg gewinnen. Die Zuschauer sahen eine umkämpfte Begegnung mit einem Satzverhältnis von 19:15.

Der Verlauf im Einzelnen: Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Gellermann / Otzko wurden Koch / Schultz unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Eher wenig Gegenwehr bekam Dominik Schultz bei seinem Sieg in drei Sätzen von Tom Otzko. Einen Zähler für das Team verpasste Aaron Koch bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen Robin Gellermann. Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 1:2. Kaum Chancen ließ wiederum Vincent Helmerding bei seinem Sieg in drei Sätzen seinem Gegner Fabrice Pascal Cuvelier. Aaron Koch überzeugte im Match gegen Anna-Lena Nolda, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Vincent Helmerding bekam seinen Gegner Robin Gellermann hingegen beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Bei einem Spielstand von 3:3 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Dominik Schultz war im Einzel gegen Anna-Lena Nolda nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Eine umkämpfte Niederlage gab es für Aaron Koch beim 2:3 gegen Fabrice Pascal Cuvelier, der im Vorfeld auf dem Papier von der Spielstärke auf Basis der TTR-Werte her als etwa ebenbürtig galt. Deutlich nach Sätzen war die folgende Drei-Satz-Pleite von Dominik Schultz gegen Robin Gellermann, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Der Stand vor dem letzten Einzel des Tages hieß damit 4:5. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte Vincent Helmerding bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Tom Otzko. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 5:2 (Helmerding) und 4:6 (Otzko). Mit dem 5:5 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Durch dieses Unentschieden hat der VfL Bad Nenndorf in der Saison nun 0 Saison-Siege, 4 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 12.04.2024 gegen den TV Bergkrug/TSV Hespe (SG) VI bevor. Für den SC Deckbergen-Schaumburg steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TV Bergkrug/TSV Hespe (SG) VI am 10.04.2024 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 6:4 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

VfL Bad Nenndorf

Doppel: Koch / Schultz 0:1

Einzel: V. Helmerding 2:1, A. Koch 1:2, D. Schultz 2:1

SC Deckbergen-Schaumburg

Doppel: Gellermann / Otzko 1:0

Einzel: R. Gellermann 3:0, F. Cuvelier 1:1, T. Otzko 0:2, A. Nolda 0:2